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TOP 1: Gäste

Finanzantrag MSV
Ole Vollstädt stellt einen Finanzantrag für das Projekt MSV. Sie wollen einen Workshop für alle MSVler 
in Deutschland ausrichten. Er beantragt einen Betrag von 150€.

Auf Mirkos Frage nach sonstgen Sponsoren teilt Ole mit, dass einige ortsansässige Ärzte, eine 
Pharmafrma und die bvmd Gelder zur Verfügung gestellt haben. Die 150€ sollen voraussichtlich für 
Honorarkosten für Referenten aufgewendet werden.

Die Finanzerin gibt ein positves Votum ab.

Wir stmmen über den Antrag ab MH/0/2→ Der Antrag ist angenommen.

Richard regt zusätzlich an einen Antrag beim StuRa zu stellen.

Hartmannbund
Pauline stellt sich als neue Studentenvertreterin des Hartmannbundes vor. Sie studiert im vierten 
Semester. Ein Naht- und Knotenkurs ist geplant, der Anfang Mai statinden soll. Zudem wird es 
Seminare geben, die den Studenten angeboten werden sollen. Sie wünscht sich uns als 
Ansprechpartner bei verschiedenen Fragen zur Erreichbarkeit von Studenten, etc.

TOP 2: Berichte aus der Sprechstunde
Claudia und Ines haben in der Sprechstunde aufgeräumt.

Es kam per Post die Einladung und Flyer zur bvmd-Mitgliederversammlung in Erlangen am ersten 
Maiwochenende.

Es gibt einen neuen Geburtstagskalender, wer von uns noch nicht drauf steht, kann sich gerne noch 
eintragen.

In dieser Woche macht Richard die Mitwochs-Sprechstunde.

Es wird wiedermal an alle appelliert, dass jeder auf Ordnung achten soll.

Seite | 2 



TOP 3: Berichte aus den Kommissionen

Plenum
Es kann heute nichts berichtet werden, da leider kein Plenumsmitglied, das bei der letzten 
Plenumssitzung anwesend war, da ist.

Berufungskommission W2 klinische Pharmakologie
Mite Juni wird es den Vortragstag der Bewerber geben.

Titelkommission
Es bahnt sich eine Änderung der Titelvergabe an, die den Fakultätsrat betrefen wird und die Vergabe 
von apl- bzw. Honorarprofessuren betrift.

Habil-Kommission OA Wallenborn
Der Antrag ist in Arbeit und wird weiterbearbeitet.

Senat
Morgen ist Senatssitzung. Karo befragt uns zu verschiedenen Berufungsangelegenheiten. Karo teilt 
mit, dass die vorläufge Grundordnung beschlossen wurde. Sobald der Text in den amtlichen 
Bekanntmachungen veröfentlicht wird, wird die vorläufge Grundordnung in Kraf treten.

In der Folge müssen auch einige Wahlen neu statinden. Voraussichtlich sollen am 22./23. 06.10 die 
Wahlen zum Senat und erweiterten Senat, sowie die Wahlen der Gleichstellungsbeaufragten 
statinden.

Claudia T. wird sich um genauere Informatonen bemühen.

TOP 4: Finanzen

Finanzantrag TrainingDay
Claudia stellt einen Finanzantrag in Höhe von 150€ für den diesjährigen TrainingDay am 08.05.10. Die 
Organisatoren haben sich auch schon um andere Sponsoren gekümmert. Das Geld soll vorrangig für 
Flyer genutzt werden.

Wir stmmen darüber ab: MH/0/3 → Der Antrag ist angenommen.

Zudem kündigt Claudia an, dass Helfer benötgt werden und sie eine Liste rundschicken wird, in die 
wir uns eintragen sollen. Das Programm steht schon und die Helfer können ggf. auch selbst an 
Workshops teilnehmen.

TOP 5: FSR-Wochenende
Sylvia hat für das Wochenende vom 28.-30.05. das Schloss in Balgstädt gebucht. Es sind noch ein paar 
Plätze frei.

TOP 6: Kommissionswahlen
Wir wählen einen Wahlvorstand für das nächste Jahr.
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Claudia Thiedemann, Mirko Wegscheider und Ines Grasenack stellen sich zur Verfügung und werden 
einstmmig bestätgt. Sie erklären das Wahlprozedere.

In der nächsten Woche soll ein Konvent statinden, damit dann der Fakultätsrat gewählt werden 
kann.

Bewerber für die Kommissionen:

Studienkommission (10 Plätze + 3 Nachrücker; jeder hat drei Stmmen)

– Robert (6 Stmmen)

– Tobias (6 Stmmen)

– Richard (4 Stmmen)

– Claudia B. (5 Stmmen)

– Sylvia (7 Stmmen)

– Thomas P. (9 Stmmen)

– Mirko (8 Stmmen)

– Ines (4 Stmmen)

– Claudia T. (1 Stmme)

– Kazim (3 Stmmen)

– Jo Ana (1 Stmme)

Stchwahl zwischen Claudia T. und Jo Ana → Claudia gewinnt die Stchwahl, Jo Ana erhält den 
Nachrückeplatz

Forschungskommission (3 Plätze + 2 Nachrücker; jeder hat zwei Stmmen)

– Claudia B. (12 Stmmen)

– Birthe (10 Stmmen)

– Sylvia (13 Stmmen)

– Tobias (1 Stmme → Nachrückeplatz)

Habil-Kommission 1 (1 Platz + 1 Vertreter; jeder hat drei Stmmen)

– Anja (17 Stmmen)

– Claudia T. (9 Stmmen)

– Jan W. (Kandidatur bekannt gegeben; 3 Stmmen → Nachrückeplatz)

Habil-Kommission 2 (1 Platz + 1 Vertreter; jeder hat zwei Stmmen)

– Robert (11 Stmmen)

– Janina (10 Stmmen)

– Jan W. (Kandidatur bekannt gegeben; 3 Stmmen → Nachrückeplatz)

Titelkommission (2 Plätze + 1 Nachrücker; jeder hat zwei Stmmen)
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– Claudia T. (15 Stmmen)

– Kazim (8 Stmmen → Nachrückeplatz)

– Jan W. (Kandidatur bekannt gegeben; 10 Stmmen)

– Mirko (2 Stmmen)

Tierschutzkommission (2 Plätze und 1 Nachrücker; jeder hat eine Stmme)

– Sylvia (13 Stmmen)

– Janina (8 Stmmen)

Bibliothekskommission (1 Platz + 1 Nachrücker; jeder hat eine Stmme)

– Kazim (16 Stmmen)

Claudia fndet es schade, dass so wenige, vor allem aus den jüngeren Semestern, anwesend sind. Wir 
häten gerne jüngere StuRaMedler in die Kommissionen entsandt.

TOP 7: Endoskop
Birthe hat ein Protokoll der Planungssitzung für das nächste Endoskop rundgeschickt. Deadline für die 
Einreichung der Artkel ist der 11.05.

TOP 8: Mentoring-Programm „Med MentoL“
Seit heute ist das Mentoring-Programm Med MentoL gestartet. Dies soll in den klinischen Semestern 
bekannt gemacht werden, da das Programm sich an Studenten in den klinischen Semester gerichtet 
ist. Birthe wird heute eine Folie rundschicken, die in den jeweiligen Semester aufgelegt werden soll.

Ausführliche Informatonen sind auf der Seite des Referates Lehre verfügbar.

TOP 9: bvmd-MV in Erlangen
Vom 30.04. - 01.05. fndet die nächste bvmd-MV in Erlangen stat. Wir werden eine Delegiertenliste 
erstellen, auf die alle eingetragen werden müssen, die zur MV fahren. Das passiert zusätzlich zur 
eigenständigen Anmeldung und Bezahlung der Beiträge durch den jeweiligen Teilnehmer. Thomas 
stellt in der nächsten Woche die geplanten Inhalte nochmal vor.

Es gibt dazu verschiedene Anträge. Es gibt Anträge, bei denen, abweichend von unseren bisherigen 
Regelungen, die komplete Übernahme der Teilnehmerbeiträge beantragt werden, dafür aber keine 
Fahrtkosten anfallen. Thomas teilt mit, dass es die Regelung gibt, dass 2/3 der TN-Beiträge 
übernommen werden, da auch für den Studenten Vorteile entstehen und Kost und Logis beinhaltet 
sind.

Bardo Wannenmacher, Alina Piotrowska und Juliane Jürgens haben per eMail den Antrag gestellt, 
dass die TN-Kosten komplet übernommen, aber keine Fahrtkosten erstatet werden.

Wir stmmen darüber ab 0/MH/3 → Der Antrag ist abgelehnt

Thomas stellt den Antrag, dass für alle bisherigen Antragsteller (Thomas Pankau,  Ines Grasenack, 
Bardo Wannenmacher, Alina Piotrowska und Juliane Jürgens) 2/3 der TN-Gebühren und die 
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Fahrtkosten in voller Höhe erstatet werden. Bedingung ist, dass die Antragssteller sich persönlich auf 
der Delegiertenliste eintragen und nächste Woche bei der Sitzung anwesend sind, um zu erfahren 
welche Themen aktuell sind.

Abstmmung: MH/0/0 → Der Antrag ist angenommen.

Die Gesamtkosten sollen bis zu einer Maximalgrenze erstatet werden. Dabei wird vorausgesetzt, dass 
die Kosten so gering gehalten werden sollen, wie möglich.

Antrag Maximalgrenze 250€: 12/2/3 → Der Antrag ist angenommen

TOP 10: MediMeisterschaften
Thomas Moritz stellt einen Finanzantrag für das Vorturnier der MediMeisterschafen. Er braucht Hilfe 
bei der Informatonsverteilung, etc. Das Turnier fndet am 04.06. stat.

Die Organisaton übernimmt Thomas Moritz, er organisiert einen Platz, Schiedsrichter, etc. Es ist 
geplant von den Mannschafen einen Startbeitrag zu erheben. Werbung soll auch im endoskop 
gemacht werden.

Nähere Infos wird Thomas noch bekannt geben. Es wäre schön, wenn sich viele gute Mannschafen 
für den Vorausscheid anmelden würden.

Sein Finanzantrag beläuf sich auf 50€ für die Schiedsrichterhonorare.

Wir stmmen darüber ab: MH/0/0 → Der Antrag ist angenommen.

TOP 11: Infopolitik Promotionsordnung
Es gibt Diskussionen im Forum über inofzielle Infos zur neuen Promotonsordnung. Thomas schlägt 
vor Prof. Schöneberg und Dr. Krüger anzuschreiben und aufzufordern ein Informatonsschreiben zu 
verfassen, das die Änderungen klarstellt.

Birthe teilt mit, dass sie schon einige Informatonen zusammengestellt hat und sich das von Prof. 
Schöneberg absegnen lassen will. Das soll im endoskop erscheinen und möglichst schon vorher 
bekanntgemacht werden.

TOP 12: Ruf nach mehr Demokratie – deutsche Folien in den 
Vorlesungen

Es gibt im Forum eine Diskussion, in der einige Studenten deutsche Folien fordern und 
englischsprachige Folien verbieten möchten. Ein Student hat sich auch diesbezüglich per eMail an uns 
gewendet.

Tobias tut kund, dass er den Vorstoß grundsätzlich in Ordnung fndet, aufgrund der Tatsache, dass 
deutsch Amtssprache ist und Medizin in Leipzig ein deutscher Studiengang ist. Allerdings englische 
Fachbegrife, die sehr nah dem Lateinischen entlehnt und of dem Deutschen ähnlich sind, in der 
heutgen Zeit akzeptabel sein müssten. Fachbegrife sind of nicht deutsch, sondern vielfach 
Fremdsprachen entnommen oder entlehnt. In der Diskussion ergibt sich, dass es anders gelagert 
wäre, wenn Vorlesungen, Seminare, etc. komplet in englisch gehalten werden. Dies erscheint nicht 
akzeptabel.
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Thomas fasst nochmal zusammen, was wir ihm schreiben wollen. Tobias wird ihm antworten.

TOP 13: Party
Ein möglicher Termin für die Party wäre der 19.05. im TV-Club. Ausrichter wird der neu gegründete 
Verein sein. Wir sagen unsere aktve Hilfe zu.

Die Party sollte unter ein Moto gestellt werden.

Es kommt der Vorschlag die Party „Erste-Hilfe-Party“ zu nennen. Bei Interesse könnten die Leute der 
AG EH Med eingebunden werden.

Der Vorschlag wird angenommen.

TOP 14: Homepage
Claudia bitet erneut darum, dass sich Leute in die ToDo-Liste für die Homepage eintragen.

TOP 15: Nacht der Wissenschaften
Am 24.09. soll eine „lange Nacht der Wissenschafen“ der Uni statinden. Frau Smikalla fragt, ob ein 
studentsches Engagement denkbar ist. Möglich ist viel.

Mirko und Tobias monieren, dass der Termin in der vorlesungsfreien Zeit schlecht liegt. Es soll eine 
TaskForce gegründet werden und in den Semester umgehört werden, ob es kreatve Studenten gibt, 
die sich vorstellen könnten aktv zu werden.

Thomas fragt, wer von uns eine solche TaskForce betreuen würde.

TOP 16: Kritzeleien im CLI
In letzter Zeit wurden Kritzeleien im großen Hörsaal CLI festgestellt. Ob die Kritzeleien durch 
Studenten der Medizin oder anderer Studiengänge, die im CLI untergebracht sind, angefertgt wurden 
ist unklar. Wir hofen und können uns kaum vorstellen, dass Mediziner dafür verantwortlich sind. Dies 
wird von der Fakultät als Schande empfunden, da der Hörsaal neben des HS Anatomie der Stolz der 
Fakultät ist. Es kam der Vorschlag in Zusammenarbeit mit uns „Kritzelvorlagen“ zu verteilen, um so 
die Studenten beim Verstand zu packen. Die Vorlagen sollen am Mitwoch um 7:40 und 10:00 Uhr 
verteilt werden.

Sylvia würde sich darum kümmern, dass jemand mit dabei steht.

TOP 17: Verteilung der Zeitschriften im Büro
Wir haben große Mengen der Zeitschrif „studieren.de“, die wir gerne kostenlos an die Studenten 
abgeben wollen. Birthe schlägt vor, dass die Kisten in den Semestern verteilt werden.
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TOP 18: DAAD-Preis
Es kam eine eMail, dass der DAAD einen Preis an einen besonders engagierten ausländischen 
Studenten vergeben möchte. Claudia und Mirko haben zwei Studenten im Kopf. Thomas Moritz und 
Max würden mit ihr sprechen und sich der Sache ggf. annehmen.

TOP 19: Sonstiges

vorläufiger Abschied Max und Thomas M.
Thomas M. und Max geben bekannt, dass sie aufgrund ihres Terminplans vorerst nicht mehr 
regelmäßig zu den Sitzungen kommen können. Sie möchten aber weiterhin auf dem Verteiler bleiben.

Plenumsplatz Karo
Karo möchte gerne ihren Plenumsplatz zurückgeben und neu besetzen lassen. Dies wollen wir in der 
nächsten Woche machen.

Es entbrennt erneut eine Diskussion über die Anwesenheit der Plenumsvertreter in unserer Sitzung 
und den mangelnden Informatonsfuss. Es fällt auf, dass einige zwar anfangs zur Sitzung kommen, 
jedoch schnell wieder gehen und der Sitzung nicht komplet beiwohnen.

Team-Building
Am 09.05. soll ein Team-Building statinden. Dafür soll nächste Woche ein Finanzantrag gestellt 
werden.

Abschlussveranstaltung 600 Bäume
Am kommenden Sonntag ist die Abschlussveranstaltung zum Projekt 600 Bäume. Karo lädt uns dazu 
ein.

Dokumentationsbroschüre 600 Jahre Uni
Richard hat sieben Exemplare der Dokumentatonsbroschüre erhalten, die an uns verteilt werden.

Interview mit Metronom
Thomas hate ein Interview mit der Agentur Metronom zum Geschäfsbericht 2010.

Biochemie-Nachklausur
Die Nachklausur Biochemie fel sehr schlecht aus. Zudem gibt es anscheinend vielfach die Meinung, 
dass die Anforderungen übertrieben sind. Thomas möchte gerne mit den Verantwortlichen der 
Biochemie Kontakt aufnehmen und die Zielsetzung hinter solch schweren Klausuren hinterfragen.

Wir stellen unsere Unterstützung in Aussicht und erklären uns dazu bereit Gespräche auch ggf. zu 
begleiten.

Pinnwand Anatomie
Mirko ist aufgefallen, dass die Pinnwand in der Anatomie leider nicht mehr aktuell ist. Wir biten die 
Pinnwandverantwortlichen sich besser darum zu kümmern, dass die Inhalte aktuell gehalten werden.

SkillsLab
Am Donnerstag werden die Simulatoren im Referat Lehre ausgestellt und könne getestet werden.
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Die Sitzung schließt um 22:45 Uhr.

Seite | 9 


	TOP 1: Gäste
	Finanzantrag MSV
	Hartmannbund

	TOP 2: Berichte aus der Sprechstunde
	TOP 3: Berichte aus den Kommissionen
	Plenum
	Berufungskommission W2 klinische Pharmakologie
	Titelkommission
	Habil-Kommission OA Wallenborn
	Senat

	TOP 4: Finanzen
	Finanzantrag TrainingDay

	TOP 5: FSR-Wochenende
	TOP 6: Kommissionswahlen
	TOP 7: Endoskop
	TOP 8: Mentoring-Programm „Med MentoL“
	TOP 9: bvmd-MV in Erlangen
	TOP 10: MediMeisterschaften
	TOP 11: Infopolitik Promotionsordnung
	TOP 12: Ruf nach mehr Demokratie – deutsche Folien in den Vorlesungen
	TOP 13: Party
	TOP 14: Homepage
	TOP 15: Nacht der Wissenschaften
	TOP 16: Kritzeleien im CLI
	TOP 17: Verteilung der Zeitschriften im Büro
	TOP 18: DAAD-Preis
	TOP 19: Sonstiges
	vorläufiger Abschied Max und Thomas M.
	Plenumsplatz Karo
	Team-Building
	Abschlussveranstaltung 600 Bäume
	Dokumentationsbroschüre 600 Jahre Uni
	Interview mit Metronom
	Biochemie-Nachklausur
	Pinnwand Anatomie
	SkillsLab


